



Par Russell M. Nelson

Le grand DON de Dieu

Un jour, sœur Nelson et moi avons vu des poissons tropicaux dans un aquarium. Ces poissons aux couleurs vives, de formes et de tailles diverses nageaient rapidement dans tous les sens. J'ai demandé à l'employée la plus proche : « Qui nourrit ces magnifiques poissons ? »

Elle a répondu : « C'est moi. »

Je lui ai alors demandé : « Les poissons vous ont-ils déjà remerciée ? »

Elle a répondu : « Pas encore ! »

Certaines personnes sont comme ces poissons. Elles ne pensent pas à Dieu et ne sont pas conscientes de ses bienfaits. Ce serait tellement mieux si nous étions plus conscients de l'amour de Dieu et lui exprimions notre gratitude.

Reconnaissant pour Jésus-Christ

Dieu a envoyé son Fils, Jésus-Christ, pour nous aider. Il a fait cela du fait de son grand amour.

Jésus est venu nous **racheter**.

Grâce à son **expiation**, nous ressusciterons après notre mort.

Grâce à son expiation, nous pouvons retourner vivre avec notre Père céleste pour toujours.

Jésus a expliqué :

« Je suis la résurrection et la vie.

Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort : et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais »

(Jean 11:25-26).

C'est le message sublime de Pâques ! ●

Tiré de « Rendons grâce à Dieu »,
Le Liahona, mai 2012, p. 77-80.

